

CANADA INAUGURA SU CONSULADO EN ACAPULCO

El Embajador Langley acompañado del Secretario de Gobierno C. P. Sotomayor y del Presidente Municipal Dr. Gómez, corta el listón inaugural del Consulado en Acapulco.



Canadá es famoso por sus helados inviernos, así que cuando las hojas de maple empiezan a caer, miles de canadienses ya se encuentran planeando sus vacaciones de invierno, soñando en playas de fina arena, tibias aguas y un sol ardiente. El año pasado más de 50,000 canadienses vieron su sueño convertido en realidad al visitar el hermoso estado de Guerrero en México.

Desde 1968 uno de estos canadienses ha buscado refugio permanente en Acapulco; se trata de Roger Chartier, quien en febrero de 1977 fue nombrado Cónsul Honorario por el Gobernador General de Canadá, dándole jurisdicción en el Estado de Guerrero. Se ha encomendado al Sr. Chartier ayudar a sus conciudadanos que viajan o viven en este Estado y ser fuente de información y catalizador en una serie de proyectos méxico-canadienses en los campos del comercio, cultura y turismo.

El Sr. Chartier está bien preparado para esta tarea. Nativo de Sherbrooke, Quebec, obtuvo su maestría en Relaciones Industriales en la Universidad de Laval, hizo estudios en filosofía y ciencias sociales y conoce varios idiomas. Se casó con Esther Morales Stickol, originaria de México, con quien tiene 5 hijos.

El Consulado fue instalado en Magallanes 170 (teléfono 4-64-64) y fue oficialmente inaugurado a las 12:00 horas del 15 de octubre de 1977. Presidió la informal ceremonia de inauguración el Excmo. Sr. James C. Langley, Embajador de Canadá en México, acompañado de su esposa, el Secretario General de Gobierno de Guerrero, Sr. C.P. Alfonso Sotomayor, y otros huéspedes distinguidos. Vimos también muchas caras canadienses, incluyendo un gran contingente que se encontraba en Acapulco en ocasión de la XII Convención Nacional de la Asociación de Ingenieros de Minas.

Durante la pequeña ceremonia, el Embajador Langley observó que "hoy en día no sólo arriban los turistas, sino también los hombres de negocios y profesionales que han encontrado aquí un lugar idóneo para convenciones y juntas". También hizo notar que ambos países tienen salida al Océano Pacífico, que es "un camino directo que nos une". El C.P. Sotomayor expresó la satisfacción de su Gobierno por el establecimiento del Consulado Canadiense en Acapulco e hizo patente su deseo de ver una mayor expansión de los lazos de amistad entre Canadá y México. Finalmente, el Cónsul Chartier nos dijo tanto a canadienses como a mexicanos que en el nuevo consulado "tienen ustedes su casa".

INDICE

canadá HOY

2. Canadá inaugura su Consulado en Acapulco
3. Edmonton será Sede de "Los Juegos Amistosos"
4. ¡Carnaval!
5. Hermes: Contribución Canadiense a la Ciencia y la Elocuencia.
6. La Sacarina Relacionada con el Cáncer de la Vejiga
6. Biblioteca: Selección Bimestral
7. Exposición de Equipos Canadienses de Minería
9. Navidad Multicultural en Canadá.
8. Jean-Paul Lemieux: Pintor de una Realidad Cambiante.
10. El Gasoducto del Norte será una Realidad
11. "J. A. Martín, Fotógrafo"
12. El Delirio por el Patinaje
13. El Banco de Montreal le presta 50 millones a México
13. Nueva Comisión de los Derechos Humanos
14. De nuestra Cocina: Exquisitos Platillos Navideños
14. ¿Sabía usted que . . . ?
15. Canadá: Los Gobiernos No-Federales

Nuestra Portada: el famoso Canal Rideau

CANADA HOY

Órgano oficial de información de la Embajada de Canadá en México, publicado bimestralmente y repartido en forma gratuita. A menos que se indique lo contrario, las opiniones expresadas son de los articulistas y no del gobierno canadiense. Todos los interesados en recibir esta publicación o reproducir su contenido solicítela a: Embajada de Canadá en México, Oficina de Información y Prensa, Sección Cultural, Melchor Ocampo 463-5o. piso México 5, D. F. Tel: 533-06-10.

Redacción:
Nancy E. Hughes
Julio César G. Servín
Vivian Lash

Diseño:
Oliver Tiura.
Impresión:
Litográfica Comercial, S. A.